



## « LES ENFANTS DE LA VILLE D’ALEP EN SYRIE »

*Madame Nour Elian, originaire de la ville d’Alep et agente de pastorale dans notre diocèse, viendra témoigner, au nom des maristes bleus, sur la situation des enfants victimes de la guerre*

**Mardi le 7 avril 2015 à 19h00**  
**Église Saint-Pierre**  
**520 Boul Bourassa, Saint-Jérôme**

Un documentaire d’une quarantaine de minutes produit par le Dr Nabil Antaki, relatant le quotidien des Maristes et des Maristes bleus dans leur engagement auprès des enfants (chrétiens et musulmans) et de civils blessés de guerre sera projeté et suivi d’une période de questions.

Tous nous sommes sensibles à ce qui se passe en Syrie, voici donc l’occasion de nous informer sur ce que vivent nos frères chrétiens et de leur ouvrir notre cœur.

**BIENVENUE À TOUS!**